

Link: https://www.americaeconomia.com/peso-chileno-se-recupera

El peso cerró este martes con una subida del 1,81% a 923,80 por dólar, lo que eleva sus ganancias al 13,21 % desde el mínimo histórico de 1.045,80 alcanzado el jueves pasado antes de la intervención.

El peso chileno ha disfrutado de un prolongado repunte desde que el Banco Central del país anunció la semana pasada una intervención de US\$ 25.000 millones para impulsar la moneda tras una serie de mínimos históricos, pero podría enfrentarse a un camino más accidentado en las próximas semanas.

El peso cerró este martes con una subida del 1,81% a 923,80 por dólar, lo que eleva sus ganancias al 13,21 % desde el mínimo histórico de 1.045,80 alcanzado el jueves pasado antes de la intervención.

El lunes, el peso se vio favorecido por la subida del precio del cobre, del que Chile es el mayor productor mundial, pero el martes la moneda siguió subiendo a pesar de la caída del precio del metal.

Jorge Selaive, economista jefe de Scotiabank Chile, dijo que una caída "brutal" de las participaciones en los fondos de riesgo del sistema de pensiones de las AFP del país está llevando a invertir en fondos más conservadores, lo que se traduce en la venta de dólares y ayuda al tipo de cambio.

Además, dijo que el banco central no ha anunciado cómo va a "esterilizar" la intervención o eliminar el exceso de dólares que está inyectando en el sistema a través de las subastas diarias de divisas, pero los indicios apuntan a que el banco va a permitir el vencimiento de los bonos con vencimiento inferior a 360 días.

Otro factor que contribuye es que los inversores extranjeros están aplazando la compra de contratos de futuros en dólares, dijo. "Están esperando a que el tipo de cambio se establezca en nuevos niveles para reevaluar su estrategia en Chile", dijo Selaive.

Sin embargo, el peso sigue siendo susceptible a la especulación relacionada con la fluctuación del precio del cobre y la incertidumbre política sobre una propuesta de nueva constitución en Chile, así como la reciente intervención, según Víctor Salas y otros economistas de la Universidad de Santiago.

Screenshot of the América Economía website showing the article 'El volátil peso chileno se recupera tras la intervención del banco central'. The page includes a main headline, a sub-headline, a large image of hands holding Chilean pesos, and several sections of text. On the right side, there are 'Related' and 'Trending' sections with additional article teasers. The website header includes navigation links and a search bar.